

Actualités "Travaux"

Affichage des résultats 1 à 8 sur 8 au total.



URBANISME

Avis de concertation préalable Studios de Bailly

Avis de concertation portant sur le projet "Studios de Bailly", du 27 novembre 2023 au 24 janvier 2024 inclus

Mis en ligne le 26 novembre 2023



URBANISME

Inauguration de "Esprit Faubourg"

La résidence « Esprit Faubourg » a été inaugurée le mercredi 12 juillet.

Mis en ligne le 13 juillet 2023

Mis en ligne le 13 juillet 2023



URBANISME

Pose du premier arbre So Art

Le mercredi 21 juin, un premier arbre a été symboliquement posé au sein du programme « So ART ».

Mis en ligne le 21 juin 2023



URBANISME

Bienvenue à la résidence des Scandinaves

Ce mercredi 12 avril, la résidence des Scandinaves a été officiellement inaugurée.

Mis en ligne le 12 avril 2023





URBANISME

Un poumon vert au cœur du territoire du Val d'Europe

Samedi 2 juillet, Philippe Descrouet, Maire de Serris et Président de Val d'Europe agglomération, Laurent Girometti, Directeur général EpaMarne/EpaFrance, Anne Gbiorczyk, vice-Présidente du Département et Maire de Bailly Romainvilliers et François-Claude Plaisant, Sous-préfet de l'arrondissement de Torcy ont inauguré le parc du centre urbain du Val d'Europe

Mis en ligne le 04 juillet 2022



URBANISME

Le Guichet Unique d'Autorisation d'Urbanisme simplifie les démarches d'urbanisme

À compter du 1er janvier 2022, les particuliers et les professionnels pourront déposer leurs demandes d'autorisation d'urbanisme en ligne

Mis en ligne le 29 décembre 2021

C'est sous ce titre que Philippe DESCROUET, Président de Val d'Europe Agglomération a souhaité réagir suite aux propos de M. Thierry COUDERT, Préfet de Seine-et-Marne, recueillis dans le journal Le Mâle en date du 03 mars dernier lors de sa visite sur site à Mondévain.

« M. Thierry COUDERT a, il y a peu, fait le choix de venir en Seine-et-Marne. Un beau territoire qui représente la moitié de la surface de l'Île-de-France et qui en est son premier département agricole et touristique. Il est aujourd'hui réputé pour son environnement et ses paysages qui ont inspiré les plus grands peintres.

Alors, comment peut-on défendre une tour de 60 mètres de hauteur, près du RER dans l'écoquartier de Mondévain dans notre Brie, dans notre Val d'Europe réputé pour son cadre de vie et son caractère de ville à la campagne ?

Juste pour rappel, 60 mètres de hauteur, c'est 18 étages, trois à cinq fois plus haut que ce que nous construisons dans le secteur du Val d'Europe.

NON, Monsieur le Préfet ! L'avenir n'est certainement pas aux tours !

Comment peut-on soutenir un non-sens de l'histoire ? Car oui, Monsieur le Préfet de Seine-et-Marne soutient une décision illogique et qui est à rebours de l'urbanisme moderne de notre secteur et même de notre département.

Au moment même où il appelle de ses vœux la construction d'une tour, au Val d'Europe, à Méaux, dimanche 07 mars dernier, les tours Allée et Anjou, de 17 niveaux chacune et hautes de 46 mètres ont été dynamitées. Ces deux tours ont donc été réduites en poussière, tournant ainsi le dos à la fille construite des années 60 et 70.

Par nos très ardues assemblées au front ouest ! Mais voilà, en fait, il s'agit vraiment d'un homme d'un autre monde !

... d'une utopie du vivre ensemble et en nombre imaginée dans l'élan triomphal des Trente Glorieuses, les politiques d'aujourd'hui préfèrent désormais raser les tours car elles sont devenues au fur et à mesure des décennies le symbole physique et architectural d'une crise sociale, économique et identitaire. On les casse. Fin de l'Histoire.

URBANISME

Le Maire de Serris s'oppose au projet de tour à Montévrain

Le Maire de Serris s'oppose au projet de tour à Montévrain.

Mis en ligne le 20 mars 2021



VIE LOCALE, URBANISME

Serris à l'heure de son histoire

Revenez aux origines du bourg médiéval de Serris, centre de pouvoir important dès le Haut Moyen Âge, en visionnant la vidéo de l'Inrap sur les fouilles du chantier actuel de la ferme d'Amilly.

Mis en ligne le 22 juillet 2020

